

Simpatizantes de Nasralla salieron nuevamente a las calles en Honduras



La Habana, 24 feb (RHC) Los seguidores del excandidato a la Presidencia de Honduras Salvador Nasralla salieron este viernes nuevamente a las calles en una “Caravana de la insurrección”, para darle continuidad a la serie de protestas que se han suscitado desde los pasados comicios presidenciales en ese país.

Los asistentes a la caravana de cientos de vehículos denunciaron, el fraude electoral y exigieron la renuncia de Hernández, entre otros asuntos. El recorrido se produjo bajo una persistente llovizna y estuvo encabezado por Manuel Zelaya y Salvador Nasralla.

“Esta es una protesta frente a los asesinatos, los atropellos y el fraude electoral”, declaró Zelaya.

La caravana comenzó en la colonia El Sitio, en el este de Tegucigalpa (capital) y pese al sabotaje de algunos infiltrados que lanzaron clavos en la carretera, llegaron al frente de fachada de la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Los líderes de Alianza de Oposición Contra la Dictadura solicitan nuevas elecciones presidenciales y aseguran que continuarán en las calles pese a que no cuentan con aval de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la OEA.

“La ONU nos dio la espalda, la OEA nos dio las espaldas también, pero eso no significa que el pueblo hondureño va a bajar los brazos. En todo el país vamos a hacer manifestaciones como esta”, aseguró Nasralla. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155974-simpatizantes-de-nasralla-salieron-nuevamente-a-las-calles-en-honduras>



Radio Habana Cuba